

---

# Les nouveaux indicateurs de richesse sont-ils récupérables par l'ordre établi ?

Staff Afep2014 and Fabrice Flipo\*†<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Département Langues et Sciences Humaines (LSH) – Télécom Ecole de Management, Institut Mines-Télécom – France

## Résumé

Dans cette communication nous replacerons la discussion sur les indicateurs écologiques et sociaux dans la perspective longue de l'histoire des idées, en essayant d'éclairer quelques débats contemporains, avec l'orthodoxie en économie mais aussi entre écoles hétérodoxes. Nous expliquerons pourquoi, selon nous, la ligne de séparation entre orthodoxes et hétérodoxes ne recouvre pas celle qui sépare les indicateurs entre "nouveaux" et "anciens".

---

\*Intervenant

†Auteur correspondant: [afep2014@cnrs.fr](mailto:afep2014@cnrs.fr)